

CYBER'ÉTHIQUE LA GÉNÉTIQUE

Dans le cadre des États Généraux de la Bioéthique, l'Espace de Réflexion Éthique de la Région Auvergne Rhône-Alpes organise trois rencontres pour questionner les enjeux humains, juridiques et sociaux des avancées en génétique et en médecine prédictive.

1er Cyber'Éthique

Mercredi 4 février 2026, de 18h30 à 20h30
"Les données génétiques"

2nd Cyber'Éthique

Mercredi 4 mars 2026, de 18h30 à 20h30
"Du diagnostic au dépistage "

3ème Cyber'Éthique

Mercredi 1er avril 2026, de 18h30 à 20h30
"La modification du génome"

Inscription gratuite et obligatoire via le site internet
WWW.EREARA.COM

